

HA vom 25.09.13

Seltener Vogel jagt im Schürenfeld

Hennemann kritisiert Umweltverbände

LANGSCHEDE ■ Das Gebiet, auf dem das Schürenfeld im Gespräch ist, ist Jagdgebiet des äußerst seltenen roten Milan. Großer Protest bleibt bislang aber aus.

Andreas Hennemann wunderte sich jüngst in der Stadtteilkonferenz-West über die Passivität der Umweltverbände. Trotz Auf-



Foto: rolfbrecht100 - Fotolia

forderung gab keiner der naturnahen Fachverbände eine Stellungnahme ab. Eine Studie der RWTH Aachen bescheinige fast 70 Prozent aller neu errichteten Gewerbegebiete keinen positiven Nettoeffekt. Eklatante Fehlplanungen nebst Außerachtlassung ökologischer Belange seien für diese schlechte Quote verantwortlich. „Wenn wir die Daten vom Schürenfeld in diese Studie einpassen, macht dieses Gewerbegebiet keinen Sinn“, nahm Andreas Hennemann kein Blatt vor den Mund.

Doch derzeit ist es ohnehin ruhig um das Schürenfeld - nicht nur bei den Fachverbänden. „Da ruht der See still. Alle Planungen liegen auf Eis, eine Entscheidung ist nicht in Sicht“, sagte CDU-Ratschherr Hölmer. ■ dhu

